

## ABSTRAK

**Inggi Melik Mutaqin. 2022. Pengaruh Penyajian Laporan Keuangan Dan Aksesibilitas Informasi Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa (Studi pada Desa Se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran). Di bawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, SE., M.Si. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Penyajian Laporan Keuangan Dan Aksesibilitas Informasi Terhadap Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa (Studi pada Desa Se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran).

Permasalahan yang dihadapi meliputi: 1) Bagaimana pengaruh penyajian laporan keuangan terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan desa **di desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran?** 2) Bagaimana pengaruh aksesibilitas informasi terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan desa **di desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran?** 3) Bagaimana pengaruh penyajian laporan keuangan dan aksesibilitas informasi terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan desa **di desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran?**

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis data yang digunakan yaitu koefisien korelasi sederhana, koefisien derterminasi, uji signifikansi parameter individual (uji t), analisis regresi linier berganda, analisis koefisien korelasi berganda, analisis koefisien determinasi ( $R^2$ ) dan uji koefisien regresi secara bersama-sama (uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penyajian laporan keuangan dan aksesibilitas informasi berpengaruh terhadap akuntabilitas pengelolaan keuangan desa di Desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran. Sehingga hipotesis diterima dan teruji kebenarannya. Maka ketika penyajian laporan keuangan dan aksesibilitas informasi meningkat maka akan meningkatkan akuntabilitas pengelolaan keuangan desa di Desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran.

Diharapkan Kepala Desa se-Kecamatan Mangunjaya Kabupaten Pangandaran dapat menyusun laporan keuangan yang sesuai dengan standar akuntansi pemerintahan, dapat diakses dengan mudah oleh masyarakat melalui internet/website desa mengedepankan aspek kejujuran dan transparan sehingga dapat digunakan untuk laporan pertanggungjawaban pada masyarakat dan pemerintah.

**Kata Kunci : Penyajian Laporan Keuangan, Aksesibilitas Informasi, Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Desa.**